



MINUSTAH

Misión de Estabilización de las Naciones Unidas en Haití Sábado 20 de febrero de 2010

MINUSTAH
[Antecedentes](#)
[Mandato](#)
[Hechos y Cifras](#)
[Documentos de la ONU](#)
[Mapa EN](#)
[Mantenimiento de la Paz](#)
[Portada](#)
[Galería de fotos](#)

[EN](#)
[Misiones anteriores de las Naciones Unidas en Haití](#)
[UNMIH
\(1993-1996\)](#)
[UNSMIH
\(1996-1997\)](#)
[UNTMIH
\(1997\)](#)
[MIPONUH
\(1997-2000\)](#)

Habiendo determinado que la situación en Haití seguía constituyendo una amenaza a la paz y la seguridad en la región y actuando en virtud del Capítulo VII de la Carta de las Naciones Unidas, el Consejo de Seguridad, en su [resolución 1542](#), de 30 de abril de 2004, decidió establecer la Misión de Estabilización de las Naciones Unidas en Haití (MINUSTAH) y pidió que la autoridad de la Fuerza Multinacional Provisional (FMP), autorizada por el Consejo de Seguridad en febrero de 2004, fuera traspasada a la MINUSTAH el 1º de junio de 2004.



[Mapa de la Misión](#)



Situación de emergencia en Haití

Desde la Sede de la Misión
[Comunicados de prensa EN](#)
[Conferencias de prensa FR](#)

[Fotografías](#) 

[Vídeo](#)  

El 12 de enero de 2010, a las 16:53 horas, un terremoto con una intensidad de 7,0 en la Escala de Richter sacudió la tierra en Haití

>> [Más información](#)
>> [Fotografías recientes](#) 

Desde la Sede de la ONU

[Centro de Noticias de la ONU](#) 

[Comunicados de prensa de la ONU](#)



Éste no es un documento oficial de las Naciones Unidas.

Preparado y mantenido en español por la Sección del Sitio Internet de la ONU de la División de Noticias y Medios de Información del Departamento de Información Pública, en colaboración con el Departamento de Operaciones de Paz.

El contenido de esta página es una traducción no oficial, elaborada con la participación de la Facultad de Traducción de la Universidad de Salamanca.

© Naciones Unidas 2010